



## Niederschrift über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates Schiffweiler der Gemeinde Schiffweiler

---

Sitzungsdatum: Donnerstag, den 14.07.2016  
Sitzungsnummer: OR Swl/017/2016  
Beginn: 18:00 Uhr  
Ende: 19:05 Uhr  
Ort: Sitzungssaal 114, Rathausstraße 11, 66578 Schiffweiler

### **Anwesend:**

#### Mitglieder SPD-Fraktion

Herr Dominik Dietz

Herr Erwin Klein

Herr Michael Schabbach

Herr Tobias Tafel

ab 18.35 uhr anwesend

Herr René Trapp

#### Mitglieder CDU-Fraktion

Herr Mathias Jochum

Herr Michael Wotipka

#### Mitglieder Fraktion DIE LINKE

Herr Erwin Mohns

#### Mitglieder FBL-Fraktion

Herr Peter Holzer

#### Schriftführer

Frau Silke Springborn

Herr Hubert Dürk

### **Abwesend:**

#### Mitglieder SPD-Fraktion

Herr Winfried Dietz

Herr Rouven Hoffmann

#### Mitglieder CDU-Fraktion

Herr Stefan Rosar-Haben

Herr Andy René Strassel

#### von der Verwaltung

Herr Markus Fuchs

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung, zu der form- und fristgerecht eingeladen wurde, begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Seitens der Mitglieder gibt es keine Einwände gegen die Tagesordnung, so dass über nachfolgende Punkte zu beraten war:

## **Tagesordnung:**

### **Öffentlicher Teil**

1. Annahme der Niederschrift im öffentlichen Sitzungsteil Nr. 16/2016 vom 23.06.2016
2. Beratung über den Standort eines öffentlichen Bücherschranks
3. Veranstaltungen des Ortsrates
4. Anfragen und Mitteilungen

### **Öffentlicher Teil**

#### **zu 1 Annahme der Niederschrift im öffentlichen Sitzungsteil Nr. 16/2016 vom 23.06.2016**

Mitglied Holzer bittet um Streichung der Wörter „roter Asphalt“ unter Anfragen und Mitteilungen, da er lediglich den Zustand der Leopoldstraße angesprochen hat.

#### **Beschluss:**

Einstimmig bei einer Enthaltung wegen Nichtteilnahme wurde die Niederschrift in der geänderten Form angenommen

#### **zu 2 Beratung über den Standort eines öffentlichen Bücherschranks**

#### **Sachverhalt:**

Es fand vor der Sitzung ein Ortstermin auf dem Dorfplatz statt. Man ist sich einig, dass der Dorfplatz und nicht der Platz zwischen den Rathäusern als Standplatz für den öffentlichen Bücherschrank gewählt werden soll.

Da die Eiben rechts am Dorfplatz kaputt sind, wird einstimmig beschlossen, diese zu entfernen und an deren Stelle den Bücherschrank aufzustellen, da auch eine Laterne dort ist und der Stromkasten in Nähe steht.

Der Vorsitzende will einen Aufruf im Mitteilungsblatt machen und dazu Bilder setzen mit Beispielen wie ein solcher Bücherschrank aussehen kann und die Bevölkerung bitten zu sehen, ob jemand einen geeigneten Schrank oder ähnliches für das Projekt spenden kann.

#### **Beschluss:**

Einstimmig beschließt der Ortsrat den Bücherschrank auf dem Dorfplatz Schiffweiler, rechts bei den Eiben, neben dem Stromkasten und bei der Laterne aufzustellen.

### **Abstimmungsergebnis:**

Ja:	8
Nein:	
Enthaltung:	

### **zu 3      Veranstaltungen des Orsrates**

#### **Sachverhalt:**

Der Vorsitzende informiert allgemein über den derzeitigen Stand der geplanten Veranstaltungen.

Für die Kirmes hat sich leider kein weiteres Karussell gefunden teilt er mit.

Am Dorffest wird eine Delegation aus Greifenburg mit ca. 30-35 Personen anreisen.

Der Seniorenmittag ist auf den 30.10.2016 datiert.

Mitglied Mohns bittet bezüglich des Laxemfestes darum, dass man vorher die genauen Modalitäten festlegt. Insbesondere die Reservierungen von Laxem wie bisher muss geklärt werden.

Mitglied Trapp teilt mit, dass einfach mehr Helfer nötig sind um mehr Laxem rühren zu können.

### **zu 4      Anfragen und Mitteilungen**

#### **Sachverhalt:**

Mitglied Mohns fragt an, weshalb im Mitteilungsblatt steht, dass die Markierungsarbeiten der Leopoldstraße erst im Herbst erfolgen.

Der Vorsitzende teilt hierzu mit, dass dann der 4. Bauabschnitt Richtung Wemmetsweiler in einem Arbeitsgang mitgemacht wird.

Mitglied Klein fragt den aktuellen Sachstand der in einer vorherigen Sitzung angesprochenen Fußgängerquerungen an.

Der Vorsitzende teilt mit, dass hierzu noch kein Termin stattgefunden hat, das Ordnungsamt aber dran sei.

Der Vorsitzende teilt mit, dass er per Mail vom Bauhof benachrichtigt worden sei, dass die Skaterbahn erneut vermüllt wurde und Schrauben gelöst und die Bahn umgestellt wurde. Er sei vor Ort gewesen und habe mit den dort angetroffenen Jugendlichen gesprochen und angeboten, dass man in einem gemeinsamen Gespräch eine Lösung finden soll. Er ist der Meinung, wenn es hilft die Bahn umzustellen, dann sollte man das tun.

Hierauf erwidert Mitglied Schabbach, dass das nicht so einfach geht, da es hier Zulassungen gibt und die Bahn nicht einfach umgestellt werden kann.

---

Dominik Dietz  
Vorsitzender

---

Silke Springborn  
Protokollführer

---

1. Unterzeichner

---

2. Unterzeichner